



NYERI  
KENIA

La gente se estará preguntando: ¿Y por qué debería votar al proyecto de Nyeri? Es una pregunta sencilla, y la respuesta más aún. Puede que no te des cuenta al vivir en un país ya desarrollado, pero un poco más debajo de España, tampoco tan lejos, en África, hay se encuentra la triste realidad de un país aún subdesarrollado, un país en el que los niños son abandonados en mitad de la calle hasta que este colegio les encuentra, les da un hogar, educación y lo más parecido posible a una familia. Abre los ojos y date cuenta de que lo que necesitan esos niños no son privilegios, sino derechos, si tú lo tienes, ¿por qué ellos no pueden tenerlo? Ellos no eligieron nacer donde lo hicieron, igual que él está ahí, tu también podrías estarlo, pone en el lugar del otro.

